



# 至誠一貫

うきは市立江南小学校  
校長 石橋 篤

早いもので、1月も下旬となりました。3学期は短い学期ですが、学年のまとめと次の学年への準備をする重要な節目です。この締めくくりの時期を充実させるため、始業式では「自分の良さを認め、仲間の良さを認め、みんなで高め合っていこう」と子どもたちに話しました。自分ができるようになったことを自信にし、同時に友達の素敵なところを見つけて励まし合う。そんな温かい雰囲気の中で、一人ひとりがさらに成長できる3学期にしていきたいです。

## もぐら打ち

1月14日(水)、恒例の「もぐら打ち」が行われました。例年通り3年生が参加し、「14日のもぐら打ち、ねぎだれ、こきだれ、こきまわせ!」と威勢の良い声を響かせながら、地面を力強くたたきました。今年多くの老人クラブの皆様のご協力により、竹と藁を使って、全員が自分の「もぐら打ち棒」を作ることができました。伝統行事に触れる機会が貴重となっている昨今、地域全体で子どもたちを育てるという江南校区の皆様の教育力と支えに、改めて深く感謝申し上げます。こうした温かな環境があるからこそ、江南小の子どもたちは素直に、健やかに育っているのだと実感した一日となりました。



老人クラブの方と一緒にもぐら打ち棒を作る様子



地面を力強くたたく様子

## 給食感謝集会

1月24日から始まる「全国学校給食週間」に先立ち、1月22日(木)にZoomによる「給食感謝集会」を行いました。給食委員会による絵本の読み聞かせやクイズを通して、楽しみながら食への理解を深めることができました。「嫌いな食べ物も頑張って食べてみる!」「野菜に詳しくなったよ」「うきはの野菜がたっぷりなんだね」といった声も聞かれ、自分たちの食生活や郷土の恵みを見つめ直す良いきっかけになったようです。毎日おいしい給食が届くまでには、多くの方々の支えがあります。そのことへの感謝を忘れずに、毎日の食事を大切にしていきましょう。給食委員の皆さん、素敵な集会をありがとうございました!



給食委員の皆さん

## 2/4の持久走記録会 ご声援お願いします

子どもたちは2月4日(水)の持久走記録会に向けて、一生懸命練習に励んでいます。当日は学校周辺の道路をコースとして走ります。保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちの力走に温かいご声援をいただければ幸いです。

なお、天候や進行状況により、スタート時刻が前後する場合がございます。あらかじめご了承ください。雨天等の場合は5日(木)に延期いたします。

■1・2年スタート10:10【4分間走】 ■3・4年スタート10:20【5分間走】 ■5・6年スタート10:30【7分間走】